
Estafeta, 
orgullosamente mexicana, 

como tú

Así como a ti, a tus amigos de 
Estafeta les llena de orgullo ser 
una empresa 100% mexicana, con 
una historia que empezó hace 38 
años y que en todo este tiempo ha 
crecido gracias al trabajo de sus 
colaboradores.

Esto le ha 
ayudado a no 
tener problemas 
financieros y a 
usar parte de sus 
ganancias en re 
invertir en nuevos 
proyectos, pero 
siempre cuidando 
el ambiente, igual 
que tú.

Sí, Estafeta empezó siendo un 
proyecto pequeño, y así como tú 
que vas creciendo poco a poco, esta 
empresa siempre tuvo la visión de 
ser grande y se fue convirtiendo en 
una gran organización.

Hoy es una de las 
principales compañías 
mexicanas, pero ¿sabes 
cómo lo ha logrado?

Con una gran disciplina, 
pues tú sabes que eso 
es muy importante para 
alcanzar las metas.

Los mexicanos conmemoramos el 
día en que dio inició la Guerra de 
Independencia, por lo que este 15 de 
septiembre se acostumbra hacer una 
noche mexicana, que es una fiesta 
donde comemos antojitos y damos el 
grito de ¡Viva México!
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Y tú, ¿cómo vas a 
celebrar el día de 
la independencia de 
México?

Por eso, hoy Estafeta 
es una empresa que 
todos los mexicanos 
conocemos y en la 
que confiamos cuando 
tenemos que usar los 
servicios de paquetería 
y mensajería.


